

## Einmal Gold und zweimal Silber

Schwimmen: Andrea Wörle vom TSV Neuburg überzeugt bei bayerischer Meisterschaft. Teamkollege Martin Hetzel verpasst das Podest knapp.



Erschwamm sich drei Podestplätze: Andrea Wörle überzeugte bei der bayerischen Meisterschaft. Foto: Katharina Feyrer

Von Katharina Feyrer

**Neuburg** Das Masters-Team der Schwimmer des TSV Neuburg hat den letzten Wettkampf auf Landesebene erfolgreich absolviert. An den bayerischen Meisterschaften in Freising nahmen 95 Vereine teil. 423 Aktive absolvierten an zwei Wettkampftagen 1401 Einzel- und 157 Staffelstarts.

Auch ein Duo aus Neuburg nahm die Reise in den Münchner Vorort auf sich und stellte sich seiner Konkurrenz – und das mit Erfolg. Am Ende standen eine Gold- und zwei Silbermedaillen auf der Habenseite.

Andrea Wörle (Altersklasse 45) ging am Samstag über vier Strecken an den Start und konnte sich dreimal auf dem Stockerl platzieren. Über 200 Meter Rücken gelang ihr der Sprung auf Rang zwei. Ebenso über die langen 800 Meter Freistil in einer Zeit von 12:14,32 Minuten.

Über 200 Meter Lagen glänzte die Neuburgerin überraschend sogar mit dem „Platz an der Sonne“. In einer Zeit von 3:05,03 Minuten sicherte sie sich souverän Platz eins. Beim Sprint über 50 Meter Freistil entschied der Zielanschlag. Wörle musste sich dabei ihrer Konkurrenz aus Hof, Lindau und Neumarkt geschlagen geben und landete auf dem undankbaren vierten Rang.

Martin Hetzel (Altersklasse 50) ging am Sonntag an den Start. Zunächst startete er über die

50 Meter Schmetterling. Am Ende stand in einer Zeit von 0:33,35 Minuten Rang sieben auf der Anzeigetafel. Denkbar knapp verpasste er das Podest über 100 Meter Freistil (1:05,03 Minuten). Ihm fehlte letztlich nur eine knappe Sekunde zum Stockerlplatz.